



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro preside el pleno de la Comisión de Desembalse donde se analizará la situación de la Cuenca

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, preside mañana, miércoles, 30 de abril, la reunión plenaria de la Comisión de Desembalse de la Cuenca donde se realizará un análisis de reservas y presentará los últimos índices de sequía
- La Comisión de Desembalse es otro de los órganos colegiados de la Confederación Hidrográfica donde se trata el régimen de explotación de acuíferos y embalses y que trabaja por secciones o en pleno, como en esta ocasión
- El pleno de la Comisión tiene 66 miembros, 59 de usuarios de toda la Cuenca y el resto de la Administración Central del Estado
- La reunión se iniciará a las 12.00 horas y a las 13.00 horas aproximadamente el presidente atenderá a los medios

DIA: Miércoles, 30 de abril

HORA: 12.00 horas – inicio del pleno de la Comisión de Desembalse, los medios gráficos podrán tomar imágenes

13.00 horas – atención a los medios

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Pº Sagasta, 24-26